



Freude über den ersten Platz: Die „Pelikan“-Kinder.

KiTa erhält Hörfunkpreis

Zwölf kleine Gewinner

Fröhlich und ausgelassen hüpfen die zwölf Vorschulkinder auf der Bühne ihres Toberaumes herum und warten darauf, dass ihr Name aufgerufen wird. In der Eltern-Kind-Initiative „Pelikan“ findet gerade eine interne Preisverleihung statt. Die Zwölf auf der Bühne haben unter der Leitung von zwei Medienpädagogen und zwei Technikern acht Wochen an einem Musikhörspiel gearbeitet. Unter dem Motto „Kinder machen Radio“ ist die Radiowerkstatt „Exlex“ an die Kindertagesstätte herangetreten und hat mit den Junioren und den Erziehern zusammen die Geschichte „Der einsame Frosch“ von Erwin Moser musikalisch umgesetzt. Das Ergebnis wurde anschließend in einer Bürgerfunksendung über Radio 90,1 gesendet.

Die Vorschulkinder haben mit dieser Arbeit nicht nur ihr Selbstbewusstsein gestärkt, sondern auch einen Preis gewonnen. Die Landesanstalt für Medien vergab am 22. November zum elften Mal den LfM-Hörfunkpreis. In der Kategorie „Bürgerfunk“ entschied sich die Jury, dem Projekt der Eltern-Kind-Initiative „Pelikan“ den ersten Preis zu verleihen. pae